

Mochilas llenas de comida al rescate

Más de 100 niños en Boyd County Middle forman parte del programa de alimentación de mochilas de fin de semana de la escuela.

Boyd County Middle School está ubicada en la ciudad rural y aislada de Cannonsburg, Kentucky.

Al igual que muchas de las comunidades de Eastern Coal Field de Kentucky, Cannonsburg ha sufrido significativamente el declive de la industria minera del carbón. En el apogeo de las operaciones de carbón, el condado de Boyd era una ciudad portuaria esencial y activa para el transporte de carbón a lo largo del río Ohio.

Hoy, muchos de sus residentes viven en una pobreza extrema. El analfabetismo y las altas tasas de deserción son problemas importantes en el área.

Afortunadamente, los estudiantes de la Escuela Intermedia del Condado de Boyd tienen maestros y personal atento que trabajan duro para motivarlos y educarlos para que puedan graduarse y convertirse en miembros exitosos de su comunidad.

Una escuela recién renovada

Los estudiantes de la escuela no solo tienen un grupo de administradores de apoyo para ayudarlos, sino que según nuestra Directora de Programas de EE. UU., Renée Kube, también tienen edificios escolares recientemente renovados para disfrutar.

En una visita reciente a la Escuela Intermedia del Condado de Boyd, Renée se maravilló de la nueva fachada de entrada, las ventanas de bajo consumo de energía, el mejor acceso al gimnasio y una nueva área de carga / descarga de autobuses diseñada para ayudar con la congestión del tráfico durante las horas pico, todas las actualizaciones de la última cuando visitó la escuela hace unos años.

Falta de comida adecuada en casa

Mientras estaba en la escuela, Renée también tuvo la oportunidad de reunirse con nuestro coordinador voluntario, Vicki. Vicki le dijo a Renée que la Escuela Intermedia del Condado de Boyd atiende a 729 estudiantes de sexto a octavo grado. El 57% de esos niños provienen de familias de bajos ingresos. Estos niños suelen ir a la escuela sin ropa, zapatos y útiles escolares adecuados. Muchos de ellos tampoco tienen comida adecuada en casa.

"Vicki me expresó que su mayor necesidad es obtener más ayuda con su programa de comida de mochila de fin de semana, que actualmente está ayudando a más de 100 niños", dijo Renée.

¿Por qué es necesaria la alimentación con mochila?

Desafortunadamente, la falta de alimentos en el hogar para las familias que viven en la pobreza es un problema que enfrentan muchos niños en los Estados Unidos. Según el sitio web de Feeding America, "Veintidós millones de niños reciben comidas gratis oa precio reducido a través del Programa Nacional de Almuerzos Escolares y el Programa Nacional de Desayuno Escolar. Para muchos de estos niños, las comidas escolares pueden ser las únicas comidas que comen ”.

Aproximadamente 13 millones de niños en Estados Unidos hoy no tienen suficiente comida para comer los fines de semana. Uno de cada cinco niños en nuestro país no tiene acceso a alimentos nutritivos y asequibles los sábados y domingos. La falta de alimentos adecuados conduce a problemas de salud además del hambre. Cuando los niños no comen lo suficiente, puede acortar su capacidad de atención, reducir su coeficiente intelectual y evitar que se desempeñen bien en la escuela.

Debido a estas duras realidades, los programas de alimentación con mochila como el de Vicki en la Escuela Intermedia del Condado de Boyd son cruciales para los niños. Enviar a los niños a casa los viernes por la tarde con alimentos no perecederos y fáciles de preparar garantiza que reciban suficiente comida los fines de semana y días festivos y no pueden confiar en una comida nutritiva en la escuela.

¿CÓMO APOYO LOS PROGRAMAS DE ALIMENTACIÓN DE LA MOCHILA EN LOS ESTADOS UNIDOS?

Nuestro programa de alimentación de EE. UU. Brinda asistencia para los programas de alimentación de mochila en nuestros proyectos afiliados. Para donar, llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal, o envíenos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org, o visite <https://childrenincorporated.org/us-feeding-programs/> para hacer una donación en línea.